

Kapolres Pelabuhan Tanjung Priok Cek TPS Jelang Pilkada Serentak 2024

Sopiyan Hadi - TANGERANG.NAGORI.WEB.ID

Nov 27, 2024 - 11:36



JAKARTA – Dalam memberikan dan memastikan keamanan serta ketertiban menjelang Tahapan Pemungutan Suara Pilkada Serentak 2024, Polres Pelabuhan Tanjung Priok menggelar patroli skala besar yang dipimpin langsung oleh Kapolres AKBP Indrawienny Panjiyoga, S.H., S.I.K., bersama Pejabat Utama Poltes. Selasa (26/11/2024) pukul 20.00 Wib hingga menjelang pagi hari Rabu (27/11/2024).

Patroli dimulai dari Polsubsektor Kawasan Muara Angke dan dilanjutkan ke sejumlah TPS strategis di RW 001, RW 011, RW 020, RW 021, RW 022 Pelabuhan Muara Angke, untuk memastikan situasi kondusif pada masa tenang menjelang hari pencoblosan, Rabu (27/11/2024).

Sebelum pelaksanaan Patroli terlebih dahulu dilaksanakan Apel gabungan yang melibatkan personel TNI, Polri, Satpol PP, dan Pokdar Kamtibmas. Kapolres menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan wujud sinergitas antarinstansi untuk menjaga stabilitas keamanan di Wilayah Hukum Polres Pelabuhan Tanjung Priok.

“Kami mengajak seluruh masyarakat untuk bersama-sama menjaga ketertiban demi kelancaran Pilkada 2024. Patroli ini juga untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat serta memastikan kesiapan logistik di TPS,” ujar Kapolres.

Rute patroli telah direncanakan secara matang dengan fokus pada lokasi rawan dan TPS strategis. Di setiap TPS yang dikunjungi, Kapolres dan Pejabat Utama, memantau langsung pengamanan kotak suara dan kesiapan personel pengamanan TPS.

Kotak suara di tempat semua TPS dipastikan dalam kondisi aman dan terjaga.

Selain itu, patroli juga diselingi dengan sosialisasi kepada masyarakat di sekitar TPS. Personel Pengamanan juga memberikan imbauan agar warga menggunakan hak pilih dengan aman dan tertib serta datang ke TPS dengan kesadaran sendiri dan tanpa rasa takut karena setiap TPS ada Personil Polri yang bertugas melaksanakan Pengamanan.

“Dengan sinergi pengamanan dan pengawalan yang baik, kami optimis Pilkada di Pelabuhan Muara Angke berlangsung aman, damai dan sukses,” tambah Kapolres.

Patroli ini diikuti oleh pejabat utama Polres Pelabuhan Tanjung Priok, termasuk Para Kasat serta TNI, Satpol PP, hal ini merupakan Sinergitas aparat diharapkan menjadi contoh dalam menjaga kondusivitas pesta demokrasi.

Dengan pengamanan yang ketat dan kesiapan maksimal, Polri memastikan masyarakat dapat menyalurkan hak pilihnya tanpa rasa khawatir. Pelabuhan Muara Angke siap menyambut Pilkada dengan aman dan damai. (Humas/Spyn)